



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LA ESPERANZA

Autoría: LORENA I. I. - 11 años



La esperanza

Esta es la historia de una niña que se llamaba Luna. A ella le encantaba todo lo relacionado con la ciencia y, su abuelo, que era científico siempre la invitaba a su laboratorio para enseñarle sus experimentos y todos los secretos de su trabajo.

- Mina Luna, experimentando puedes descubrir muchas cosas nuevas - dijo su abuelo - por ejemplo, yo descubrí que mezclando harina y agua se puede fabricar una especie de pegamento.
- ¿Pero cómo es eso posible? - contestó Luna.
- Se debe a que la harina y el agua producen una reacción química que hace que la pasta se quede dura - dijo su abuelo.
- ¡Wow! - contestó Luna asombrada.
- Este experimento es bastante sencillo y fácil - añadió su abuelo - cuando crezcas podrías hacer experimentos y descubrir cosas mucho más complejas y difíciles.
- ¡Está bien! - contestó Luna - ¿, qué es ese objeto de allí?
- Eso es una probeta - afirmó su abuelo - sirve para medir sustancias líquidas o sustancias gaseosas.

Con el paso del tiempo su pasión por la ciencia no había cambiado y al terminar los estudios llegó a trabajar en un gran laboratorio. Su sueño era hacer un descubrimiento que pueda ayudar a la humanidad.

En el año 2020 algo terrible paralizó al mundo. Un virus llamado "Covid-19" procedente de Egipto causó muchos contagios, fallecimientos y los hospitales colapsados. Las personas tenían mucho miedo. Solo se podía salir a la calle si era una urgencia, y, si se salía tenía que ser con una mascarilla y manteniendo la distancia de seguridad de 2 metros.

Teniendo en cuenta la gravedad de la situación, todos los laboratorios farmacéuticos del mundo se pusieron manos a la obra. Pero el que trabajaba Luna, no iba a ser menos. Una mañana, al llegar al trabajo Luna dijo a todos sus compañeros:

- Tenemos que buscar una solución.

-¡Teneros que encuentran una vacuna para el Covid-19! - dijo Luna a todos sus compañeros - necesito vuestra ayuda, nos espera muchísimo trabajo. Ya sé que no será fácil, pero hay que intentarlo.

Dicho y hecho. Luna y todos sus compañeros se pusieron a trabajar. Tras muchos meses de investigación, días y noches de trabajo y muchas pruebas consiguieron fabricar la vacuna. Se la enseñaron a sus superiores y se quedaron totalmente sorprendidos aunque algunos dudaban de su eficacia. Pero hicieron algunas pruebas que dieron buenos resultados. Aunque para asegurarse de que era eficaz probaron la vacuna en muchísimos voluntarios y voluntarias y finalmente resultó eficaz. Ahora faltaba distribuirla a todos los hospitales del mundo. Teniendo en cuenta que se necesitaban muchísimas dosis, Luna y su equipo desvelaron la fórmula de la vacuna para que en otros laboratorios farmacéuticos la pudieran fabricar. La vacuna se distribuyó por muchos hospitales del mundo. Esto duró mucho tiempo (pero se consiguió vacunar a muchísimas personas. La población había recibido muy bien la vacuna y estaban muy agradecidos de que por fin pudieran volver a la normalidad. Luna había cumplido su sueño. Había demostrado que nunca había que rendirse, luchar por lo que quieres, ser optimista y sobre todo, no perder la esperanza.

